

2022年4月1日

日本臨床検査医学会
会員 各位

一般社団法人日本臨床検査医学会

日本臨床検査医学会誌の表紙について

日本臨床検査医学会機関誌は、2021年1月号から誌名が「臨床病理」から「日本臨床検査医学会誌」となり、表紙のデザインが刷新されてA4版のサイズとなりました。新たな表紙のデザインは会員の皆様から一定の評価をいただいておりますが、名誉会員の先生方から、緑色が背景となっており、文字が読みづらいとのご意見をいただきました。また、DNAの二重らせんがモチーフとなっておりますが、臨床検査医学は遺伝子検査以外に様々な分野を対象とするので、普遍的でシンプルなデザインが良いのではないかとのご意見もいただきました。

そのようなご意見を踏まえて編集委員会ならびに常任理事会で改めて表紙のデザインについて検討し、2021年12月25日開催の日本臨床検査医学会理事会において、デザイナーに新たな表紙のデザインの提案を依頼し、コンペティションにより選定する方針が承認されました。

複数のデザイナーから提案された表紙のデザインについて、編集顧問の先生方に相談の上、常任理事会で2案に絞り込み、理事会における投票により新たなデザインが決定されました。

以上のような経緯で、今月号から新たな表紙デザインとなりましたことをご報告いたします。

学会員の皆様におかれましては、引き続き日本臨床検査医学会誌をお読みいただき、積極的な論文投稿をお願いいたします。